

Erstes Präsidium der Jungen Akademie Schweiz gewählt

Bern, 23. Juni 2020

Die Mitglieder der Jungen Akademie Schweiz haben an ihrer ersten konstituierenden Sitzung ihr Präsidium sowie mit Estefania Cuero die erste Sprecherin gewählt. Estefania Cuero möchte sich in ihrer einjährigen Amtszeit für die Bedürfnisse der Gesellschaft und der jungen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler einsetzen. Ein besonderes Anliegen sind ihr Diversität und Inklusion.

Das neu gewählte Präsidium der Jungen Akademie Schweiz besteht aus folgenden fünf Mitgliedern:

- **Estefania Cuero**, Doktorandin, Kultur- und Sozialwissenschaftliche Fakultät, Universität Luzern, Sprecherin der Jungen Akademie Schweiz
- **BinBin Pearce**, Oberassistentin, Departement für Umweltsystemwissenschaften, ETH Zürich, Vize-Sprecherin der Jungen Akademie Schweiz
- **Stefanie Boulila**, Dozentin und Projektleiterin, Institut für Soziokulturelle Entwicklung, Hochschule Luzern
- **Florian Egli**, Doktorand, Gruppe für Energiepolitik, ETH Zürich
- **Lucas Mueller**, Postdoc Wissenschaftsgeschichte, Universität Genf

«Ich bin überwältigt und danke euch für euer Vertrauen», sagt Estefania Cuero, die neu gewählte Sprecherin, bei der Annahme der Wahl. «Die Junge Akademie beabsichtigt, auf die Bedürfnisse der Gesellschaft und der jungen WissenschaftlerInnen zu reagieren. Es ist mir ein grosses Anliegen, dass wir in einem so aussergewöhnlichen und historischen Jahr mit gemeinsamen Projekten dazu beitragen können, die Wissenschaft und Gesellschaft einander näher zu bringen.» Estefania Cuero befasst sich in ihrer Promotion mit Anerkennung und Verteilungsgerechtigkeit in menschenrechtsbasierter Entwicklungsarbeit.

Am 22. Juni wählten die Mitglieder der Jungen Akademie Schweiz im Rahmen ihrer ersten konstituierenden Sitzung ihr Präsidium und legten erste Grundlagen für gemeinsame Projekte. Die Sitzung und die Wahlen fanden online statt. Die einjährige Amtszeit des Präsidiums beginnt ausnahmsweise sofort, da die Aufnahmefeierlichkeiten aufgrund der Corona-Krise bis auf weiteres verschoben werden mussten.

Zu den Aufgaben des Präsidiums gehören unter anderem die Vorbereitung der Geschäfte und die Verabschiedung des Budgets, der Jahresrechnung sowie des Jahresberichtes zuhanden der Mitgliederversammlung. Die Sprecherin repräsentiert die Junge Akademie gegen innen und aussen und leitet das Präsidium.

Mehr zu den Mitgliedern der Jungen Akademie Schweiz

Weitere Auskünfte erteilt:

Karin Spycher, Leiterin Junge Akademie Schweiz
Tel. +41 31 306 92 35
E-Mail: karin.spycher@akademien-schweiz.ch

Die **Junge Akademie Schweiz** vernetzt Nachwuchsforschende aus verschiedensten Wissenschaftsbereichen und Hochschulen. Sie bildet ein inspirierendes Umfeld für inter- und transdisziplinäre Begegnungen und innovative Ideen. Die Mitglieder der Jungen Akademie sind AnsprechpartnerInnen für die Schweizer Wissenschaft im nationalen und internationalen Kontext und gelten als die junge Stimme der Akademien der Wissenschaften Schweiz.

Die Junge Akademie Schweiz ist Mitglied der Akademien der Wissenschaften Schweiz.